

Zeitschrift: Macolin : revue mensuelle de l'École fédérale de sport de Macolin et Jeunesse + Sport

Herausgeber: École fédérale de sport de Macolin

Band: 47 (1990)

Heft: 7

Rubrik: Jeunesse + Sport

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 29.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

A la mémoire de Jean-Claude Kunz

Heidi Haussener, présidente de la CFS
Traduction: Eveline Nyffenegger

Le 27 avril 1990, les nombreux amis et connaissances de Jean-Claude Kunz prenaient congé de lui en la chapelle de Hergiswil (NW).

Une maladie grave avait eu raison de lui peu avant son 61e anniversaire.

Jean-Claude Kunz représentait le groupement de l'Instruction (DMF) à la Commission fédérale de sport (CFS) depuis 1989. Sa tâche principale était du domaine du sport militaire et de la jeunesse. En sa qualité de remplaçant du Chef de l'instruction de l'armée, il était délégué de la CFS auprès de la Société suisse des sous-officiers, de l'Association suisse de polyathlon militaire et de la Fédération suisse de ski acrobatique.

Le CFS doit beaucoup à Jean-Claude Kunz pour sa collaboration engagée. Elle le gardera en haute estime. Nous assurons ses proches de notre profonde sympathie.

Matériel de hockey sur glace

Nous rappelons que l'EFSM met à la disposition des cours J+S de la branche Hockey sur glace le matériel suivant:

- cônes de marquage
- toiles de marquage
- gardiens factices
- équipements de gardien

Les huit équipements de gardien dont l'EFSM dispose seront attribués en fonction des critères suivants:

- 1 équipement par organisation
- Ordre de priorité:
 1. Cours J+S des écoles
 2. Cours J+S des clubs de village
 3. Cours de sport scolaire (non J+S)
- Durée du prêt: durée du cours, mais au maximum du 3 septembre 1990 au 31 mars 1991

Les commandes ne seront prises en considération que si elles sont envoyées au service cantonal J+S compétent jusqu'au 3 août 1990.

Ernst Meierhofer

Wolfgang Weiss, chef de la Division de l'instruction à l'EFSM
Traduction: Eveline Nyffenegger



Ernst Meierhofer a fêté son 62e anniversaire en mai de cette année et a choisi de prendre sa retraite le 1er juin. C'est en 1957 qu'il a obtenu son diplôme de maître de sport à l'EFSM. Après quelques années de pratique à l'Ecole normale de Schiers, il est revenu à Macolin où il a assumé plusieurs activités: il a été au service des consultations en matière d'installations sportives, il a fait partie de l'équipe des maîtres de ski, il a été remplaçant de Marcel Meier (l'ancien) dans la branche sportive Tennis avant d'en prendre la tête en 1978. Ernst Meierhofer était un collègue plutôt tranquille. Sa manière méticuleuse d'être à la recherche de déroulements méthodiques n'a pas toujours fait l'unanimité.

Il laisse toutefois derrière lui une empreinte professionnelle moderne qui

Marcel Meier

Wolfgang Weiss, chef de la Division de l'instruction à l'EFSM
Traduction: Eveline Nyffenegger

Pour la deuxième fois dans son histoire, la branche sportive Tennis a un Marcel Meier à sa tête. Marcel Meier «l'ancien» fut un pionnier à Macolin: c'est lui qui a introduit le tennis au programme J+S. C'est un pur hasard (il n'y a pas de parenté) si le successeur d'Ernst Meierhofer a pour nom Marcel Meier!

Depuis deux ans, ce jeune maître de sport est le remplaçant du chef de la

On cherche un moniteur ou une monitrice de natation

Club de natation avec Ecole depuis 1973, Meyrin natation éprouve de plus en plus de difficultés à recruter des moniteurs. Mme Wyser, sa présidente, nous écrit: «Nous cherchons donc un moniteur ou une monitrice qui puisse aussi nous aider aux tâches administratives que demandent, de nos jours, une société qui organise des meetings et une Ecole de natation qui propose des cours à quelque 300 enfants et adultes. La personne intéressée se verrait attribuer un horaire hebdomadaire d'environ 30 heures. L'engagement pourrait être envisagé à l'année ou pour la période allant de septembre à juin.»

Pour en savoir plus, s'adresser à Meyrin Natation, Case postale, 1217 Meyrin. (Y.J.)

fera date à l'EFSM: moyens didactiques J+S, documents d'enseignement, productions vidéo.

Peu de personnes peuvent se targuer d'avoir découvert le «philosophe» en Ernst Meierhofer au fil de conversations privées. Je suis heureux d'en être. Je le remercie pour tout ce qu'il a apporté à l'Ecole de sport et je lui souhaite une nouvelle tranche de vie, à Schiers, riche en activités.

branche à l'Ecole de sport. Il y est donc bien introduit et le passage de témoin devrait se faire tout en douceur dans cette branche de moyenne importance. Marcel Meier «le jeune» est titulaire du diplôme fédéral 2 de maître d'éducation physique obtenu à l'EPF de Zurich, professeur de tennis, entraîneur à l'AST. De plus, il termine actuellement une formation d'entraîneur national (CNSE). Il a un temps d'occupation de 60 pour cent à l'EFSM. Je suis heureux de la continuation de notre collaboration et je forme mes vœux les meilleurs à ce jeune et dynamique collègue pour un bon départ dans ses nouvelles fonctions. ■